

Presentan alivios financieros para todos los estratos

Emcali explica inminente aumento de las tarifas



CALI

Martes 5 de Mayo, 2020

Mientras que las Empresas de Servicios Públicos de Cali (Emcali), anunció un plan de alivios financieros para que sus usuarios puedan cumplir con el pago de las facturas de servicios públicos durante el aislamiento preventivo, se conoció que debido al incremento de la compra de energía en bolsa habrá un aumento en las tarifas que se facturan.

La noticia la dio a conocer el gerente general de Emcali, Jesús Darío González durante una sesión extraordinaria de la Comisión de Entidades Descentralizadas del Concejo de Cali. “Nosotros compramos la energía, como un proceso estratégico, a largo plazo; pero siempre hay un 15 % que se debe comprar en bolsa y esa cantidad subió en todo el país en un 300 % y afectó esa intención del Gobierno Nacional de no subir los servicios públicos”, señaló el funcionario.

En ese sentido, las tarifas se aumentarán en un 60 % en los servicios públicos de abril y un 40% en los recibos de mayo. “Esa afectación es insalvable. El aumento de tarifas tiene que ver con un modelo estructural”, dijo González.

Alivios

Según Emcali, los estratos 1 y 2 tendrán un plazo de 36 meses para cancelar la deuda de los servicios consumidos durante los meses de abril y mayo, con una tasa de interés de 0%. Para los hogares de los estratos 3 y 4 se ofrece opciones de alivios para diferir el pago a 12 meses con 0% de tasa de interés o



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Así queda el pico y placa en Cali desde el lunes 27 de abril](#)



[Trabajadores deberán contar con pasaporte sanitario digital](#)



[Anuncian nuevas medidas para la movilidad en Cali](#)



[En video: El Pentágono confirma la existencia de Ovnis](#)



[Palmira inició control a empresas que se reactivan](#)

pagar con plazo de 24 meses y una tasa de interés del 3%. Y para los estratos 5 y 6, también tendrán facilidades para el cumplimiento de su obligación financiera, toda vez que podrán diferir el pago a 12 meses con una tasa del 3% o a 24 meses con tasa del 6%.

A partir del 15 de mayo, las personas podrán acceder a dichas facilidades mediante una extensión el número telefónico 177 o 5240177, también a través la [página web](#).

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Autoridades adelantan acciones para este mes de mayo

Abril cerró con la tasa más baja de homicidios en Cali



CALI

Martes 5 de Mayo, 2020

Según el Observatorio de Seguridad de la Secretaría de Seguridad y Justicia de Cali, abril cerró con una tasa del 34,2% de las muertes, convirtiéndose en el mes con el indicador más bajo de homicidios desde el año 1993.

“Es una tasa que nos muestra una reducción de más o menos unos 11 puntos en materia de homicidios en la ciudad de Cali, lo cual es absolutamente positivo, eso significa que más allá del tema del Covid-19 los esfuerzos institucionales, sociales y la misma ciudadanía ha venido haciendo para controlar ese indicador tan complejo”, afirmó Carlos Alberto Rojas Cruz, titular del despacho local.

De acuerdo con el informe, en el mes de febrero y marzo hubo una reducción importante y gradual, por eso las autoridades decidieron mantener todas las estrategias interinstitucionales, sociales y comunitarias para garantizar un respeto a la vida e integridad de los caleños.



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE